



DIE POSAUNE

Biden-Administration hat 2,3 Milliarden Dollar an die Taliban geschickt

- Andrew Miiller
- [11.08.2023](#)

Die Regierung Biden hat dem von den Taliban kontrollierten Afghanistan seit ihrer chaotischen Evakuierung aus Zentralasien vor zwei Jahren 2,3 Milliarden Dollar (2,1 Milliarden Euro) übergeben, so ein Bericht des Special Inspector General for Afghanistan Reconstruction (SIGAR) vom 8. August. Die Regierung Biden hat nicht nur militärische Ausrüstung im Wert von 85 Milliarden Dollar den Taliban überlassen, sondern auch weiterhin amerikanische Steuergelder an das Islamische Emirat Afghanistan gezahlt. Diese Gelder waren für zahlreiche Hilfsorganisationen für den Wiederaufbau des Landes nach dem Afghanistan-Krieg bestimmt und wurden auch an diese ausgezahlt. Doch obwohl das Geld für Nichtregierungsorganisationen bestimmt war, glaubt der Leiter von SIGAR, dass viel Geld an die Taliban selbst umgeleitet wurde.

Vergeudete Kraft: Forscher der Brown University schätzen, dass die Vereinigten Staaten 5,8 Billionen Dollar (5,27 Milliarden Euro) für den Krieg in Afghanistan und andere Konflikte ausgegeben haben, die auf die Anschläge vom 11. September 2001 zurückgehen. Jetzt gibt Amerika weitere Milliarden für den Aufbau desselben Regimes aus, das es so lange mit Billionenaufwand versucht hat, loszuwerden. Afghanistan ist nach wie vor eine Brutstätte des Terrorismus und wird von denselben Leuten kontrolliert, die die Anschläge vom 11. September 2001 ermöglicht haben. Und die Regierung Biden gibt diesem Regime sogar Geld und Waffen, damit es sein Volk weiter unterdrücken kann.

Amerikanischer Verrat: Nach dem Abzug aus Afghanistan schrieb *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry:

Dies war das größte außenpolitische Desaster in der Geschichte unseres Landes. Diese schreckliche Niederlage war ein Spektakel, das die ganze Welt gesehen hat – und sie hat aufmerksam zugesehen! Sie wird unsere Geschichte prägen, vielleicht für den Rest der Zeit. Viele sagen, sie beweise die Inkompetenz von Joe Biden. Aber diese Katastrophe ist nicht das Ergebnis von Stümperei und schlechtem Urteilsvermögen. Es handelt sich um einen vorsätzlichen, geplanten Versuch, Amerika zu zerstören. Und sie war furchtbar erfolgreich.

Die Prophezeiungen in 2. Könige 14, 26-27 und Daniel 8, 12 weisen auf eine Zeit bitteren Leids in Amerika hin, das durch eine verräterische Führung verursacht wird. Die Tatsache, dass die Regierung Biden weiterhin die Taliban finanziert, spricht dafür, dass die 85 Milliarden Dollar (77,3 Milliarden Euro) an Waffen, die in Afghanistan zurückgelassen wurden, nicht aus Versehen zurückgelassen wurden.

Erfahren Sie mehr: Lesen [„Das ist keine Inkompetenz. Das ist Verrat!“](#)